



布土小だより



令和元年度 第10号
1月28日

布土小・四つの約束

* 2学期の思い出発表 12月23日(月)

2学期の終業式のあと、2・3・5年生の子どもたちの代表3名が2学期の思い出を発表しました。2学期にがんばったことを上手にまとめたすばらしい発表でした。

2年 廣田 結香 さん

私の2学期の思い出は、二つあります。一つ目は、社会見学です。南知多ビーチランドへ行くときは、河和口駅から知多奥田駅までは電車に乗って行き、その後、ビーチランドまで歩いて行きました。やっとビーチランドに着きました。最初イルカの噴水の前で、記念写真を撮りました。その次に、イルカとアシカのショーを見て、イルカが跳んだり、宙返りをしたりしてびっくりしました。バックヤードツアーで飼育員さんが特別にビーチランドの裏側に行かせてくれました。入ったときに、魚の生臭いにおいがぷんぷんしていました。えさのことも飼育員さんが教えてくれたので、よかったです。えさを冷やすために、大きな冷蔵庫に入れることを知りました。飼育員さんが「冷蔵庫に入ってもいいよ」と言ってくれたので、冷蔵庫の中に入りました。中は、めっちゃ寒くて、凍りそうでした。最後に、お母さんが気持ちを込めて作ってくれたお弁当を食べました。とてもおいしかったです。二つ目は、学習発表会です。2年生の題名は「大きくなあれ ぼくたちの野菜」です。私の役は、子ども1でした。台詞を気持ちを込めて言えるように、学校や家でいつも練習しました。家では、お母さんにアドバイスをもらってやってみました。台詞と振り付け両方を覚えるのは難しかったけど、何とかできるようになりました。本番では緊張したけど、お母さんが「結香なら絶対大丈夫」と言ってくれたのでうまくできました。よかったです。3学期になっても、いろいろなことをがんばりたいです。



3年 平木 悠夢 君

ぼくが2学期に一番がんばったことは、学習発表会です。3年生は、1学期から総合の時間に、布土川や水門について調べ学習をしてきました。「布土川の上流はどこなのか」「今も水門があるのに、どうして新しい水門を作っているのか」について、自分たちで見学に行ったり、美浜町役場の本田さんに教えてもらったりしたことを発表しました。ぼくは、クイズ大会の問題を出す役になりました。最初は問題を覚えられずに、何度も言い直していました。でも、練習を続けるうちにだんだん言えるようになってきました。みんなで踊った「パプリカ」のダンスも上手にできてうれしかったです。お母さんにほめてもらえたので、がんばって練習してきてよかったです。来年の学習発表会もがんばりたいです。



5年 柴田 花 さん

私の学級では、忘れ物カウントダウンをしています。これは、5年生が忘れ物が多いため啓太先生が考えたカウントダウンです。5日間忘れ物を一つもしないと、カウントがゼロになり学級で席替えをするというシステムです。もしも、5日目に一人だけでも忘れ物をすると、また最初からやり直しになるというルールです。5年生は、2学期の間に席替えを1回しかしていません。他の学年の人は、「何だ、たったの1回か」と思うかもしれませんが、ゼロになり席替えができることになったときの、5年生の反応はすごかったです。その後は、1回もゼロになることはありませんでした。でも、5年生は忘れ物をした人を責めたり、強く当たったりしない優しさがあります。このことが、5年生のよいところだと私は思っています。忘れ物カウントダウンをやめてほしいと言っている人もいますが、私は3学期も続けてほしいと思っています。そして、5年生全体で協力し、毎週席替えができるようにしたいです。だから私は、3学期も忘れ物をしないように意識したいです。



* 3学期の抱負 1月20日(月) 1・4・6年の代表が学期の抱負を発表しました。

1年 野田 夏椰 さん

私は、音楽が好きで、ピアノを習っています。ピアノは、心をいやしてくれるので好きです。ピアノを練習していて一番うれしいのは、自分が間違えないで曲を最後まで弾けたときです。私は、1週間に1回ピアノのお稽古に行っています。家に帰ってからも、毎日一生懸命練習しています。ピアノの先生は、優しいのでとても好きです。今は簡単な曲ばかりだけど、これからどんどん難しくなるので、がんばって練習したいです。6月には、初めての発表会があるので、上手に弾けるようにこれからも練習をがんばりたいです。



4年 三浦 柚咲 さん

私は、3学期にがんばりたいことが二つあります。一つ目は、なわとび大会です。大会本番で自分の実力を発揮し、3種目に合格したいです。だから、練習をしっかりとがんばりたいです。それに、なわとび大会で司会をするので、間違えないように練習をしてがんばりたいです。二つ目は、漢字・算数コンクールです。コンクールに向けて、習った漢字と計算を特に勉強して、コンクールで満点を目指したいです。それに、コンクールではなくても、これから勉強で自分なりにまとめをし、習ったことを覚えていきたいです。今年の4月には5年生になり、勉強のレベルが一つ上がり難しくなってきた、できないこともだんだん増えてくると思います。だから、今自分が何をしたらいいかを考えて、勉強では自分の目標を立てて5年生を過ごせたらいいなと思っています。



6年 鳥居 万桜 さん

私は、3学期にがんばりたいことが二つあります。特にがんばりたいことは卒業式です。なぜかという、今年の卒業式は私たちにとって布土小学校での最後の式だからです。また、卒業式は6年生が中心なので、6年生らしく最後まで下級生のよいお手本になるようにしたいです。姿勢に気をつけたり、呼びかけや歌ではきはきとした大きな声を出したりしたいです。そして、卒業式に参加してくれた人たちみんなが感動できるような、素晴らしい卒業式にしたいです。その他にがんばりたいことは、児童会活動です。これも、小学校生活最後になりますが、最後まで総務委員会で学校をよりよくするための意見を出し、自分の仕事を精一杯がんばり、悔いが残ることなく次の役員たちに引き継ぎたいです。私たちが卒業しても、布土小学校がずっとよい学校であり続けてほしいです。私たち6年生の小学校生活も、残り3ヶ月になりました。この3ヶ月を精一杯がんばり、そして楽しんで、卒業式は万全の状態で見たいです。中学校は、勉強がさらに難しくなったり、部活動が大変になったりしますが、努力の心を忘れずに過ごしたいです。



* 書き初め 1月8日(水)、9日(木)



12月の練習に引き続き、北川先生に指導していただき、1月8日(水)に4年生・5年生が、9日(木)に3年生・6年生が、書き初めの清書をしました。どの学年も集中して取り組み、練習の成果を発揮して、全員が気持ちのこもった書き初めをしていました。

2月の予定

2月 4日(火) 新入学児童入学説明会
2月 5日(水) 河和中学校入学説明会
2月 5日(水) 児童会役員選挙
2月14日(金) 漢字・算数コンクール

2月20日(木) 3年クラブ見学
2月20日(木) 感謝の会(児童会)
2月27日(木) 6年感謝の会
2月27日(木) 6年生を送る会